
【日　　時】　令和５年５月１３日　１４：００～Zoomにて

【出席理事】

髙橋則好　髙橋英一　三浦由美　鈴木真由美　荒井晋一　安藤栄吾　佐藤郁子　海藤美紀

阿部淳士　佐藤直樹　村上郁子　沼澤弘喜　荒井利勝　西田直子　髙橋秀典　大内剛

伊藤喜久子　菅原麗子

計　１８名

【欠席理事】

佐藤知生　高瀬博行　伊藤欣弥　山蔭瞬　青木和弘　鹿野詩子　伊藤雄介

吉田京子　門脇俊宏　菅野康夫　佐々木孝　齋藤晴美　峯田幸悦　奥山亨

１、開会

２、あいさつ（髙橋則好会長）

　　本日は自宅から参加している。コロナが５類に移行したが、高齢者施設や病院は今までと同様の

　対応が求められている。今後は現状を見ながら集合研修等も増えてくるのではないか。

３、内容

　　（１）各委員会報告

　　　総務委員会（菅原）

　　　　・報告事項なし

　　　財務委員会（鈴木委員長）

　　　　・監査に向けて会計事務所と連絡を取っている。

　　　広報委員会（佐藤郁子委員長）

　　　　・会報誌３９号は総会終了後に発行予定となっている。

　　　主任ケアマネ委員会（阿部委員長）

　　　　・主任ケアマネ更新研修時に、使用する受講証明書について、法定外研修の受講証明書を

　　　　　県から提案された様式に統一してはどうか。

　　　　→県協会・地区支部の研修ともにこの受講証明書に統一する。地区支部での研修の場合、

　　　　　所在地については県協会の住所。名称は山形県介護支援専門員協会○○地区支部

　　　　　地区支部長の名前と地区支部長印を使用

　　　講師・ファシリテータ―養成研修（高橋秀典委員長）

　　　　・令和６年度の法定研修カリキュラム改正に伴い、講師の方へ改正の準備として１２月に講師

　　　　　指導者養成研修を予定している。その前に６から１０月まで４回検討会議を開催する。

　　　　　その検討会のメンバーを選定するため、４月２０日顔合わせ、５月２４日に県と委員との打ち

　　　　　合わせを行った。

　　　専門職種連携（村上委員長）

　　　　・１月の研修会について言語聴覚士会から講師を紹介していただいたが、講師謝礼を事前に

　　　　　決めずに講師依頼してしまい、後付けで講師料を決めてしまった。今後はきちんと事前に

　　　　　決めて依頼をするようにしたい。

＝一般社団法人山形県介護支援専門員協会＝
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　　　会員サポート委員会（髙橋副会長）

　　　　・東北ブロック研修を実施し終了した。

　　　施設ケアマネ委員会

　　　　・報告事項なし。

　　　オンライン研修準備委員会（髙橋秀典委員長）

　　　　・現在あるホームページを更新している。リンク切れや画像がおかしい部分の修正をした。

　　　　　各支部や委員会などの研修日程が被らないように研修一覧を作成している。日程を組む

　　　　　時などに参考にしてほしい。また、新たな研修開催が決まったら順次アップするので知らせ

　　　　　てほしい。

　　　　・新たなホームページの作成などについても内容を精査しながら移行していければいいと

　　　　　考えている。→有限会社アットマーク社というところが初回料金１１万月々のメンテナンスが

　　　　　５，５００円というものが一番安く、内容もよさそうだ。今後検討する。

　　　研修受託検討委員会（髙橋副会長）

　　　　・報告事項なし

　　（１）各地区支部報告

　　　山形地区支部（海藤地区支部長）

　　　　・５月１０日に役員会を開き、支部長等を決めた。支部長は丹野克子さん、理事として海藤

　　　　　さんと荒井さんが残る。研修会は７月と９月に予定している。

　　　最上地区支部（髙橋英一副会長）

　　　　・３月２２日に在宅医療推進研修会、ゆめりあで集合研修を開催。地区支部役員の変更は

　　　　　あるが、県協会理事の変更はなし。

　　　庄内地区支部（阿部地区支部長）

　　　　・令和５年度の研修会内容について役員会を開催して検討した。今年度は２回の研修を企画

　　　　　し、その他に少人数での学習会を企画することを考えている。

　　　　・7月1日に「適切なケアマネジメント手法の実践」という内容で、ハイブリット型研修を予定し

　　　　　ている。講師は日創研の斉木大先生。

　　　　→講師料が高額のため、県協会の研修と抱き合わせとして開催する。

　　　　・令和6年1月下旬くらいに介護保険制度の改正について、来年度はトリプル改定になるため

　　　　　その話ができる講師を探して行う。

　　　　・小規模研修会については５～１０名の研修とし、昨年度行ったソーシャルワーカーズオフィス

　　　　　大江祥子さんからスーパーバイズについて、もう少し深く学ぶ研修を行う。

　　　　・役員の派遣について3月16日に令和４年度庄内地域保険医療協議会に参加。

　　　村山地区支部（佐藤理事）

　　　　・５月１８日に三役会を行う予定。役員選出について検討する。

　　　　・５月２４日に役員会を開催し、令和５年度の計画について検討する。

　　　置賜地区支部（伊藤地区支部長）

　　　　・４月１９日に役員会を行った。研修を１０月と２月に開催予定。

　　（３）新規入会者の承認

　　　　・4月以降１０名の入会希望あり、各地区支部２名ずつ。→承認。

　　（４）その他（髙橋英一副会長）

　　　　・委員会組織の統廃合について。（伊藤喜久子理事）

　　　　　委員会を見てきて、動きにばらつきがある。動きが無い委員会については、必要性について



　　　　　検討する必要があるのでは。また、活動が多い委員会については、人員の検討をするなど

　　　　　再度精査する必要があるのではないか。

　　　　→来年度に向けて検討していく。各地区支部長の意見を聞いて原案を作る。

４、その他

　　　（沼澤事務局長）

　　　　・総会準備について、５月中には職能団体推薦理事は決まりそうだ。各地区支部役員につい

　　　　　ても、５月中には決まってくる。

　　　　・地区支部推薦の届け出については、書式を探してメールで送付する。

　　　　・総会は６月１７日か２４日の開催を予定する。ハイブリット開催でJA共同の杜で検討。

　　　　・委員会活動などをした場合委員会費をだすので、日時と内容を知らせてほしい。

　　　・次回理事会について

　　　　５月２７日（土）19:00～Zoom

５、閉会


